

すこやかたより

平成29年
9月号

涼しい日が続くようになりました。すっかり秋らしくなってきました。空気も澄み渡り空が高く感じられます。先日は台風が日本列島を縦断し大変な被害の地域もありました。毎日何気なくしていく日々がどれだけ貴重なものかと実感する出来事が続きます。秋分の日を迎え昼よりも夜がどんどん長くなります。これから雪が降るまであつという間！短い秋をたっぷり楽しみましょう。

敬老週間 第一弾 9月19日

かわいい保育園の子供たちが来苑！
まずは、宮沢賢治の音読を聞かせてくださいました。
皆様、「よく覚えているなあ」と感心。元気な子供たちの声を聞くと、パワーをもらえる気がしてきます。

ボール渡しゲーム



「トントントントン」肩たたきもしてくれました。
自然と入居者様の口から
「かあさんお肩をたたきま
しょ～♪」と歌がこぼれて、
和やかな雰囲気となりま
した。



園児から手作りカードのプレゼントを
いただきました！



敬老週間 第二弾 9月20日

さて、第二弾はカラオケ大会です！！食堂がまるでスナックに早変わり！



敬老週間 第三弾 9月24日

セラピードッグ「エースくん」が来苑！前回に引き続き、エースくんにメロメロの皆様♡今回もたっぷりと癒していただきました。



9月のお誕生日



発行：すこやか苑宮の沢